

ESPERADO PROYECTO

Se inicia la renovación del Parque Sesquicentenario, **pulmón verde de Ovalle**

Con la instalación de la primera piedra se dio inicio a las obras, las que darán un nuevo rostro a este emblemático lugar, acabando con más de 10 años de espera de la comunidad ovallina. Contempla paisajismo, bicicleteros, escaños, gradas, bancas, sombraderos, juegos y máquinas de ejercicios, entre otras características, con una inversión superior a 1,7 millones de dólares del MINVU.



CEDIDA

Con la presencia de vecinos y autoridades se dio el vamos a la renovación del Parque Sesquicentenario.

EQUIPO EL OVALLINO Ovalle

Un renovado rostro para sus ciudades, es lo que se busca que ocurra en Ovalle, en donde, con la instalación de la primera piedra, se inició la reposición del Parque Sesquicentenario, proyecto de 11.071 metros cuadrados, con una inversión que supera los 1,7 millones de dólares por parte del Ministerio de Vivienda y Urbanismo.

Se trata de un trabajo mancomunado con el municipio ovallino y la comunidad local, quienes valoraron el cumplimiento en la materia del MINVU, acabando de esa forma con más de 10 años de espera. "La idea es recuperar este espacio, y con este proyecto, estamos más que contentos como comunidad, para que los vecinos y los pobladores puedan ocupar este lugar", destacó José Luis Regodeceves, presidente de la JJ.VV de la población Canihuante.

En ese sentido, José Manuel Peralta, deremi de MINVU, indicó que "lo importante es que como ministerio, así como construimos viviendas también colaboramos con el desarrollo de parques, para construir ciudad. Los parques son espacios de encuentro de la ciudadanía y nos parece fundamental generar esas mejores condiciones. En toda la región estamos interviniendo y esperamos aumentar cada vez más nuestra presencia en espacios públicos".

Por su parte Ángel Montaña, director regional de SERVIU, señaló que "estamos muy contentos de poder desarrollar el Parque Sesquicentenario. Son más de \$1.700 millones, donde vamos a construir espacios de áreas verdes, sombraderos, juegos infantiles y áreas culturales que permitirán recoger otras actividades de la zona, cumpliendo un compromiso que te-

níamos con Ovalle de tener por fin un proyecto en ejecución a contar de este mes de enero".

En tanto Héctor Vega, alcalde de Ovalle, comentó que "esto viene a configurar el Eje Alameda en conjunto con el Parque Sesquicentenario, la cual se había visto un poco postergada porque no se había podido desarrollar este proyecto, pero creo que de aquí en adelante ya no vamos a parar. Nos queda avanzar en los otros tres paños de la Alameda, un trabajo que vamos a tener durante estos cuatro años. Estamos contentos y vamos a seguir trabajando en esta misma senda".

UN NUEVO PULMÓN VERDE

La reposición del Parque Sesquicentenario se forjó gracias al Programa Espacios Públicos del MINVU.

El proyecto considera bicicleteros, escaños, gradas, jardineras, bancas, sombraderos, juegos y máquinas de ejercicios, entre otras características, siendo el objetivo su recuperación como un área segura y recreativa, convirtiéndolo en un nuevo pulmón verde de vida comunitaria.

Però ello no es todo, dado que en materia de paisajismo se instalarán árboles, arbustos, cubresuelos, herbáceas y enredaderas, contando además con puntos de iluminación, sistema de riego tecnificado y redes de aguas lluvias.

El Parque Sesquicentenario está ubicado dos cuadras al norte de la Plaza de Armas de Ovalle, entre las calles Pescadores y Miraflores, y se desarrolla en aproximadamente 600 metros, limitando con las arterias Ariztía y Victoria, al oriente y poniente respectivamente.